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Texte de la question

M. Frédéric Maillot interroge Mme la ministre déléguée auprès du ministre de l'intérieur et des outre-mer, chargée
des outre-mer, sur la situation des étudiants ultramarins au CROUS de Paris pendant les jeux Olympiques. Suite aux
récentes annonces de réquisition des logements des étudiants habitant des logements CROUS de Paris, M. le député
souhaiterait savoir ce qu'il en retourne de la situation des étudiants ultramarins et notamment réunionnais. Combien
seront concernés et quelles solutions leur seront proposées ? En effet, les jeunes étudiants réunionnais font souvent
le choix d'études supérieures dans d'autres académies que celle de La Réunion en raison d'une absence d'offre de
formations ou pour se spécialiser dans un domaine précis et cela au détriment de leur vie familiale. À quelques mois
du début des jeux Olympiques, il serait ubuesque de déloger les étudiants précaires au profit du personnel d'État
alors même qu'ils n'ont que peu de moyens pour survivre au quotidien. Si certains jeunes hexagonaux peuvent se
rapprocher de leurs familles, ce ne sera pas le cas des jeunes Réunionnais, qui, en plus du déménagement, doivent
débourser de leur poche un billet au prix exorbitant et prohibitif vers La Réunion, surtout en cette période estivale.
Si les jeux Olympiques seront la vitrine de la France, il est inconcevable que les jeunes Réunionnais en paient le
prix le plus fort en se retrouvant à la rue. Si l'on peut concevoir que des efforts doivent être faits pour ces jeux
Olympiques, M. le député souhaiterait pouvoir apporter une réponse claire et précise aux familles réunionnaises qui
sont dans l'inquiétude face à ces trois mois de festivités. Il souhaiterait enfin savoir si des solutions de relogement
dignes et abordables pourront être trouvées pour les jeunes étudiants ultramarins.
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